

PP 1er mars 2012

» MAZÈRES-LEZONS

## La carrosserie Michel Dolié dans ses murs



Michel Dolié a présenté son atelier. © JEAN-PIERRE LAPLACE

En 2006, Michel Dolié, tout jeune carrossier peintre, s'installe en location, dans l'atelier de Jean-Pierre Misslin dont il prend la succession. Au fil des années, ce jeune artisan, voit son affaire croître et se demande pourquoi ne pas s'établir dans un bâtiment dont il serait propriétaire. En 2011 une opportunité se présente à lui : la commune de Mazères veut vendre l'atelier relais, situé à la zone artisanale, que vient de libérer la société MPB. Bien épaulé par ses parents, le jeune carrossier monte les différents dossiers et le rêve devient réalité pour Michel Dolié, qui devient propriétaire des lieux. Après quelques travaux, les locaux viennent d'être inaugurés en présence de Mme le Maire et de son conseil municipal.

Contact : carrosserie Dolié au  
05 59 06 03 71 ou 09 79 66 76 52.